










































https://www.shippingitaly.it/2024/07/20/il-corpo-delle-capitanerie-di-porto-ha-festeggiato-il-suo-159-anniversario/




https://www.triesteprima.it/cronaca/accoltellamento-scalo-legnami-trieste.html


https://www.shippingitaly.it/2024/07/20/un-2023-da-record-per-traghetti-crociere-e-nautica-in-adriatico/


https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/07/21/toti-aponte-a-pm-sapevamo-di-occupazione-abusiva-spinelli_44d8e4a9-7c4b-4468-9003-ab8749c85fc8.html


https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44210-aeroporto-chi-eserciter%C3%A0-prelazione-su-azioni-adr.html


https://www.rainews.it/tgr/liguria/articoli/2024/07/aponte-sul-porto-sapevamo-che-spinelli-aveva-occupato-abusivamente-le-aree-del-carbonile-ed09a7f6-782a-4c5e-b70f-1166f48cac72.html


https://abruzzoweb.it/balneari-sib-subito-provvedimento-ombrelloni-chiusi-se-non-avremo-certezze-dal-governo/




https://www.vivereancona.it/2024/07/22/la-nave-da-crociera-inglese-marella-explorer-arriva-per-la-prima-volta-nel-porto-di-ancona/315411


https://www.shippingitaly.it/2024/07/22/traghetti-e-ro-ro-pubblicato-linserto-speciale-estratto-dal-business-meeting-di-napoli/


https://coriglianocalabro.it/index.php/2024/07/21/porti-e-interessi-criminali-presentato-rapporto-di-libera-a-corigliano/


https://www.strettoweb.com/2024/07/messina-siracusano-avvio-progettazione-bonifica-zona-falcata/1771102/


https://www.tempostretto.it/news/zona-falcata-firmato-il-contratto-per-la-progettazione-della-bonifica.html


https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-07-21/il-10-e-12-luglio-scorsi-hanno-superato-gli-esami-finali-cedifop-al-porto-di-palermo-qualificati-dodici-nuovi-sub_145217/


https://newsicilia.it/palermo/cronaca/cedifop-al-porto-di-palermo-qualificati-12-nuovi-sub/952184/


https://www.shippingitaly.it/2024/07/20/trasporto-trimodale-germania-italia-con-savino-del-bene-per-la-talpa-meccanica-gaia/

